



Unsere Besuchsteams:

Name des Hundes: Kinja

Rasse: Pyrenäenhütehund

geboren: 26.02.2005

Ich mag: Spazierengehen, Fressen, Streicheln

Ich mag nicht: wenn jemand Angst vor mir hat, wenn ich erschreckt werde

Mein Mensch ist: Claudia Schach, Hausfrau, 1 Kind

Warum wir Sie besuchen:

Also, wenn ich mal keinen eigenen Hund mehr haben kann, möchte ich auch Tierbesuch bekommen und deshalb gehe ich mit gutem Beispiel voran. Außerdem habe ich in der eigenen Familie erfahren, dass kleine Verschnaufpausen ganz wichtig sind und die möchte ich den Angehörigen ermöglichen.

Für Kinja ist es wichtig, dass sie mich begleiten darf und – natürlich – dass sie mit Leckerchen verwöhnt wird (die werden von mir mitgebracht, damit es kein Bauchweh gibt).

Sie ist eine charmante kleine Hündin (10 kg), die schon viel über gutes Benehmen gelernt hat (z.B. nur nach Aufforderung aufs Sofa springen) Draußen ist sie lebhaft, drinnen ruhig und von Menschen, die sie kennt, lässt sie sich auch gerne streicheln.